

AGENCE ARMAGNAC ADOUR / *Les agriculteurs du territoire se sont mobilisés.*

Franc succès pour le 1er forum de l'agence Armagnac-Adour de la Chambre d'agriculture

L'agence Armagnac Adour de la Chambre d'agriculture du Gers a donné rendez-vous aux agriculteurs du territoire le lundi 21 novembre à la Maison Gascogne Armagnac à Eauze.

Cette matinée, qui a rassemblé une soixantaine d'agriculteurs, a été l'occasion de rencontrer de façon privilégiée toute l'équipe de collaborateurs de l'Agence et les élus du territoire.

Les nombreux échanges avec les agricultrices et agriculteurs ont été l'occasion d'identifier leurs projets, leurs besoins et leurs problématiques actuelles, l'objectif étant de répondre au mieux à leurs attentes.

Nos conseillers spécialisés ont tenu des stands par thématique : PAC, installation-transmission, énergies renouvelables, élevage, viticulture, grandes cultures, emploi, vente directe, agriculture biologique, gestion et création de ressources en eau, bâtiment, conseil d'entreprise, HVE, Bienvenue à la Ferme

L'agence Armagnac Adour de la Chambre d'agriculture du Gers a ouvert des bureaux à la Maison Gascogne Armagnac depuis le mois de juin 2022.



Les conseillers de l'Agence présentent les services de la Chambre d'agriculture du Gers.



Cette maison récemment inaugurée regroupe l'ensemble des structures viticoles, le Pays d'Armagnac ainsi que la

Chambre d'agriculture. Nos conseillers vous donnent rendez-vous dans leurs nouveaux locaux (*contact page 19*).